

# Les Vignes

Au XIIIe siècle, en dehors de la rue principale (actuelle rue du Colonel Fabien), la viticulture était l'activité essentielle des villageois. Les vigneronns devaient conduire leurs cuves et leur vendange à la cour du village de Valenton et livrer en impôt le tiers de leur pressage. Le ban des vendanges était publié par crieur. Les vigneronns n'avaient le droit de vendanger qu'après la publication de ceux-ci, ce qui permettait à des agents de surveiller les vendanges et de percevoir les redevances. Les vignes furent prospères jusqu'au XIVe siècle (1384) où la guerre de cent ans eut raison de la culture.

A la fin du XVIIIe siècle, ce qu'on appelle aujourd'hui le quartier des vignes avait pour nom le quartier des Grouettes



Rue des vignes au début du XXe siècle



Rue Vincent Bureau (anciennement rue des Vignes). Photo prise en 2006